

BC participa en la Cuarta Reunión Nacional de Secretarías Técnicas de Sistemas Anticorrupción.



Mexicali, 7 de noviembre. - Con asuntos torales para el combate a la corrupción en el país, en la Ciudad de México inició la Cuarta Reunión Nacional de los Secretarios Técnicos de las Secretarías Ejecutivas de los Sistemas Anticorrupción.

Con la participación de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción de Baja California (SESEABC), se presentaron informes sobre acciones en materia de vinculación y plataformas digitales, además de estudios

sobre la estructura óptima de una secretaría ejecutiva y la instrumentación de los formatos de declaración patrimonial y de interés.

En su primera jornada también se desarrolló el tema de la Plataforma Digital Nacional y sus avances donde presentó un reporte sobre el Intercambio de experiencias tecnológicas y avances desde los Sistemas Locales Anticorrupción.

Para la jornada final se consideraron los avances en la operación de los Sistemas Estatales Anticorrupción con base en el acuerdo ACT-RNST-17.05.2019.07 y de la propuesta de metodología de riesgos de corrupción.

Entre los asuntos importantes en esta reunión nacional se encuentran los reportes de avances de la Política Nacional y Estatales Anticorrupción que incluye prácticas, recomendaciones y proyecciones, a partir de los casos de Chihuahua y Guanajuato.

En Baja California, la Secretaría Técnica del SEA dio a conocer que empezó en Mexicali con Foros de Consulta Ciudadana “Construyamos la Política Estatal Anticorrupción de Baja California”, los cuales se realizarán también en Tijuana y Ensenada, además de conferencias magistrales, encuestas, entrevistas y grupos de enfoque.